

Stadt bereitet Energietag 2017 vor

Regen. Der Energietag in Regen hatte 2016 Premiere. Die Vorträge zu den Themen Energieerzeugung, Energiesparen und Energiespeicherung kamen sehr gut an, die Ausstellung zum Thema fand große Resonanz. Die Stadt Regen wird auch in diesem Jahr einen Energietag veranstalten, wie Markus Probst von der Stadtverwaltung dem Stadtrat berichtete. Er wird am 26. März wieder im Niederbayerischen Landwirtschaftsmuseum stattfinden. Derzeit werde das Programm vorbereitet. Bei den Ausstellern versuche man Firmen über Regen hinaus zu gewinnen, so Probst, Kosten entstehen der Stadt keine, der Aufwand wird über die Standgebühren abgedeckt. – luk